

Herren Bezirksliga Süd

SG Rüppurr : 1. TC Ittersbach
Samstag, 24.09.2022, 18:30 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Nach rund 3 Stunden hartem Kampf in der Herren Bezirksliga Süd entführten die Gäste des 1. TC Ittersbach in ihrem 1. Saisonspiel beim 8:8 einen Punkt aus dem Spiel bei der SG Rüppurr. Wie knapp es im Spiel am Samstag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 29:28. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes gewann das Schlussspiel Schober / Friedel. Nach dieser nicht in Sollstärke erzielten Punkteteilung haben die Spieler von der SG Rüppurr um die Nummer 1 Thomas Schober nun einen Pluspunkt in der Tabelle.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Auf dem falschen Fuß erwischten Schober / Friedel ihre Gegner Fretz / Jourdan beim eher ungefährdeten 3:0-Triumph. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Küst / Hofheinz war für Nöller / Kohler schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Der kampflöse Sieg von Kern / Fretz bescherte dann dem 1. TC Ittersbach anschließend einen Punkt. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Thorsten Hofheinz konnte Thomas Schober anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Volker Friedel Stephan Küst in fünf Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Den Sieg von Steffen Jourdan konnte Markus Hörner im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Den Sieg von Timo Fretz konnte Tobias Nöller im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Keine Chancen ließ indes Elke Kohler nachfolgend bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihrer Gegnerin Kim Fretz. Einen Punkt erhielt der 1. TC Ittersbach derweil, da Matthias Kern sein Einzel kampflös verbuchen konnte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:6. Thomas Schober machte hingegen mit Stephan Küst beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. 2:3 hieß es dagegen am Schluss des nächsten Spiels, als Volker Friedel und Thorsten Hofheinz am Tisch die Klängen kreuzten. Markus Hörner gelang es, Timo Fretz im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Da gab es nichts zu rütteln. Mittlerweile stand es damit 5:7. Einen Sieg fuhr Tobias Nöller beim 11:8, 12:14, 13:11, 11:5 gegen Steffen Jourdan ein. Elke Kohler kam mit der Spielweise von Matthias Kern am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie, in die sie auf dem Papier als deutliche Außenseiterin gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Da - - nicht antreten konnte, verbuchte Kim Fretz daraufhin einen kampflösen Sieg. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Recht kurzen Prozess machten daraufhin indes Schober / Friedel beim 3:0 mit Küst / Hofheinz. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der SG Rüppurr tritt dabei gegen den TTC Dietlingen an, während es der 1. TC Ittersbach mit dem TTC Weingarten zu tun bekommt.

Statistik:

SG Rüppurr

Doppel: Schober / Friedel 2:0, Nöller / Kohler 0:1

Einzel: T. Schober 1:1, V. Friedel 1:1, M. Hörner 1:1, T. Nöller 1:1, E. Kohler 2:0

1. TC Ittersbach

Doppel: Küst / Hofheinz 1:1, Fretz / Jourdan 0:1, Kern / Fretz 1:0

Einzel: S. Küst 0:2, T. Hofheinz 2:0, T. Fretz 1:1, S. Jourdan 1:1, M. Kern 1:1, K. Fretz 1:1